NEWS IN DESIGN UND KONZEPT



Das Landgasthaus Rabl in Gschwandt, dessen Geschichte bis in das 16. Jahrhundert zurückgeht, wurde nun von Peter und Erika Berthaler, die das Landgasthaus in dritter Generation führen, umgebaut.

Basierend auf den Kernbotschaften "echt", "bodenständig" und "ehrlich" konzipierten die Planer mit den engagierten Wirtsleuten, den Eingangsbereich, die Bar, die Gaststube, das Stüberl und die Sanitäranlagen neu und verpassten dem Familienbetrieb ein modernes, zeitgemäßes Interieur-Design. Ein straffer Bauzeitplan ermöglichte die Fertigstellung innerhalb von nur sechs Wochen.